

Monseigneur de Rochebrune : "Notre monde souffre du manque de dialogue"

Invité du Journal sur i24 News, Monseigneur Antoine de Rochebrune, vicaire de l'Opus Dei en France, répond aux questions de Jean-Charles Banoun. L'occasion pour lui de s'exprimer sur le sort des chrétiens d'Orient, sur les différents projets menés en Terre Sainte, sur le dialogue interreligieux ou sur la

nécessité de la rencontre avec le monde musulman.

20/08/2016

Voir la vidéo

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/monseigneur-antoine-de-rochebrune-invite-sur-i24-news/> (09/02/2026)